



M E Y R I N B A S K E T

PROCES-VERBAL DE LA 50^{ème} ASSEMBLEE GENERALE TENUE LE MARDI 23 juin 2015

1. L'assemblée est ouverte à 19h10. Le président, M. Giuseppe Cappellano, souhaite la bienvenue aux membres, bénévoles et salue la présence de M. Genequand, responsable du service des sports et excuse l'absence des autorités retenues par le Conseil administratif. Deux scrutateurs sont nommés : MM. Daniele Pedrazetti et M. Samuel Biderbost.
2. Personne ne réclame la lecture du PV de l'assemblée du 24 septembre 2014. Il est considéré approuvé.
3. M. Giuseppe Cappellano présente son rapport de président :

Début des championnats 2014/15 chaotique avec des problèmes : d'arbitrage, de fonctionnement de l'ACGBA, conflits entre Swiss Basketball et la Ligue Nationale de Basket (envie d'une seule et même entité), divers projets lancés, mais jamais aboutis (HOPE, GBRF, GBE etc.) concernant l'élite.

Un grand merci à tous les entraîneurs qui travaillent avec nos débutants et minis, très nombreux cette année et représentant la base de notre club.

Il relève l'arrivée de Clint Capela en NBA, les progrès prometteurs de Noah Burrell à Dijon, ceux de Michel Nzege aux USA et d'autres joueurs qui partent pour une expérience aux US ou autre.

Par ailleurs, nous avons des entraîneurs de qualité et de bons apprentis-entraîneurs. Nous avons réussi à développer le mouvement féminin et la prochaine saison verra évoluer une LNB féminine. Le club comprend désormais toutes les catégories (masculin/féminin): minis, jeunesse, seniors, handi-sport (Aigles de Meyrin), élite + Loisirs

Le Club a réussi à organiser de nombreux événements pour les jeunes : Tournoi Inter-Nations U19 masculin et U17féminin. Des camps mixtes pendant les vacances scolaires pour les jeunes de 5 à 14 ans, des tournois à l'extérieur à Bourbourg, Annemasse, en Serbie Calais, Marseille, Zurich. Tournoi interne et fête des écoles.

Le comité qui s'est réuni une vingtaine de fois pendant la saison plus des séances de mise au point pratiquement tous les mercredis soir a besoin d'aide, notamment pour organiser les diverses manifestations et matches. Aux séances du comité les débats sont démocratiques même si tendu parfois, l'ambiance est sereine.

Vifs remerciements du président aux bénévoles, entraîneurs et comité, ainsi qu'à la Commune de Meyrin, la Fondation Meyrinoise du Casino et les quelques sponsors.

4. M. Yves Genhart (trésorier) nous lit son rapport :

Le budget s'élevait à chf 307.300.-

Les charges effectives sont de chf 412.363.- et les recettes de chf 417.815.-

La différence provient : du versement de chf 80.000.- par la Fondation du Casino pour couvrir à raison de 50% le Tournoi Inter-Nations et l'autre moitié les festivités du 50^{ème}



M E Y R I N B A S K E T

ainsi que de l'augmentation du poste cotisations de chf 22.000.-

Le bénéfice de l'exercice est donc de chf 5.451

Liquidités : chf 56.346.-

<u>Pertes et Profits/Charges</u>		<u>Produits</u>	
Sport d'élite :	chf 43.919.-	Cotisations	chf 97.920.-
Relève :	chf 85.454.-	Subventions	chf 104.500.-
Salaires :	chf 225.249.-	Fondation Casino	chf 80.000.-
Provision 50 ^{ème}	chf 39.144.-	Sportoto	chf 12.760.-
Divers frais adm.	chf 11.133.-	Manifestations	chf 33.177.-
Leasing véhicule	chf 5.996.-	CPE	chf 37.000.-

Le budget 2015/2016 sera de chf 400.000.-.-

Il remercie les membres présents pour leur attention.

5. Denis lit le rapport des vérificateurs des comptes et propose à l'assemblée d'en donner décharge et remercie Yves pour son travail.
6. Approbation des rapports et décharge donnée au comité par applaudissements
7. Rapport par équipe sur la saison écoulée et desiderata pour la saison 2015-2016

31cM - Mauro Pivetta : 1^{ère} saison en 3^{ème} ligue. Pas trop mal compte tenu que les meilleurs joueurs ont été blessés et qu'ils ont accueilli de nouveaux joueurs avec une grande différence d'âge (18 à 40 ans). Il demande un coach pour la saison prochaine.

Seniors 21cF- Une joueuse : Bons résultats depuis plusieurs saisons. Déploie l'annulation des matches de coupe par l'ACGBA et remercie Josh pour son bon travail d'entraîneur.

21cM et U19M2 – Léo : peu de joueur en 2^{ème} ligue, équipe complétée par des U19. Au début perte de tous les matches. L'équipe s'est étoffée en fin de saison. Le groupe U19 s'est effrité en cours de saison, le basket n'était pas la priorité pour certains. Ceux qui restent ont progressé et Léo les encourage à rester avec le nouvel entraîneur Alain Maissen.

LNB/U19M1 – Patrice : suite au flop du CPE constitution d'une équipe LNB plus aguerrie. Début des entraînements tardif : 6 défaites. La ligue a changé les règles en cours du championnat. Certains joueurs peu sérieux ont lâché l'équipe. sur 38 matches officiels : 19 victoires et 19 défaites. Sur 23 joueurs, 8 U19. Dès février plus de victoires, mais pour le coaches saison pas passionnante. Il a fait au mieux. Daniele ajoute que le championnat LNB a évolué et est très exigeant pour des amateurs. Il y a plus de matches (vendredi, samedi) + de déplacements avec un travail une famille pas facile. Manque de communication et de respect de certains joueurs. Cela ne fait pas plaisir à voir.

U19M1 - Patrice : Après le flop du CPE, l'équipe a eu le droit de débiter dans le groupe B (8 victoires et 2 défaites) En janvier en groupe A (3 victoires/7 défaites) Idem pour la COBB. Championnat CH 3 victoire/1 défaite. Groupe soudé qui a beaucoup donné. Après la finale certains étaient effondrés, mais dans quelques temps ils pourront se souvenir des belles choses qu'ils ont vécus. Les coaches des autres club suisses (à ceux de Genève)



M E Y R I N B A S K E T

reconnaissent le bon travail et la belle image de club formateur Meyrin Basket.

U19F – Denis : Effectif 7/8 joueuses au début renforcée par des **U16F** qui ont fini 2^{ème} du groupe C. Denis est fier et content de leurs progrès. Merci à Amra, Selma, Amélie et Paulette pour leur soutien et les Officiels de Table.

U16M2 – Mike : 16 joueurs de 3 types, anciens, 2^{ème} année et débutant. Finalement la mayonnaise a bien pris. Saison satisfaisante et importante progression. + de 10 toujours présents aux entraînements. Les parents ont suivi régulièrement l'équipe, ont aidé pour les déplacements et les Officiels de Table.

U16M1 – Léo : Début difficile, le 5 de base est parti pour le GBE (structure élite de l'ACGBA), qui finalement n'a rien donné. Seulement 7 joueurs en début de saison, ils ont croché et apporté du monde le groupe a fini à 15. Ils ont bien progressé, malheureusement les finales des championnats genevois ont été annulés par l'ACGBA. Merci au groupe et aux parents, frères des joueurs, Brütsch, Belgamire, Labourier.

U16F – David : Beaucoup de potentiel certaines filles ont commencé seulement depuis 1 ½ an, groupe sympa. 5^{ème} place groupe B COBB. Merci à Amra, Selma et Miky.

U14F – Denis : 11 équipes en COBB dont 2 ont arrêté en cours de saison. 24 matches au 1^{er} tour, qualifiées en groupe A. Perdu la ½ finale. Bon potentiel et progression. Merci aux parents qui ont pris en charge les tâches d'Officiels de table, chauffeurs et à Amra et Selma qui aident, encouragent et montre l'exemple comme ancienne du club. Morgane et Julie sont en sélection genevoise. Denis profite de la présence de M. Genequand pour souligner l'importance d'avoir des salles en parquet. Deux joueuses ont dû arrêter à cause de problèmes de genoux.

U14M2 – Cédric : absent GC souligne qu'il fait beaucoup pour le club et un super travail avec les jeunes. L'équipe, 20 à 25 joueurs assidus aux entraînements, a fini 1^{ère} du groupe A cantonal.

U14M1 – David : 13 joueurs dont 8 en 1^{ère} année. Belle saison. ½ finaliste COBB. Bon groupe. Merci à Jules et Pablo pour les déplacements et OT.

U12F – Amélie : bilan positif. Beaucoup de débutantes et la moitié montent en U14F.

U12M2 – Jérémie : bonne année. Nombreux débutant et peu de joueurs avec une licence. Des minimes ont complété l'équipe pour les matches.

U12M1 – David : vice-champions genevois !!!

Mini (Ecole de Basket et Colibris) – David : + de 100 enfants dont 1/3 de filles. Merci à Samuel qui s'investi avec passion.

8. Le président est reconduit par applaudissements. Il remercie pour la confiance et essaiera de faire aussi bien et d'apprendre à déléguer.
9. Le comité composé de M. Alfredo Ponce, vice-président, René Galley, Resp. J+S, Yves Genhart Trésorier, Michelangelo Pino Responsable Matériel, Patricia Burrell, site internet et secrétariat, Ivana Durante, secrétariat, Laure Mettan Biayi, Pablo Sorondo, sponsoring, est élu en bloc.
10. La commission de recours est reconduite, soit : **M. Bernard Félix, M. Raymond Félix, M. Pierre Strubin** à l'unanimité par applaudissements.
11. Les personnes suivantes sont réélues comme vérificateurs des comptes 2015/2016 :



M E Y R I N B A S K E T

Léo et Denis Grin comme suppléant.

12. Bonne nouvelle : pas d'augmentation des cotisations 2015/2016. Le budget détaillé par équipe est très élevé et sujet à modification totalise la somme de chf 400.000.-. Prévisions des recettes : Cotisations chf 100', manifestations chf 20', Indemnités J+S chf 55', Subvention communale chf 104', loto 13', sponsors 80'. Nous espérons que la Commune pourra augmenter sa subvention.
13. La parole est donnée à M. David Genequand qui excuse l'absence du conseil municipal réuni ce même soir et donc dans l'impossibilité de venir à notre A.G. Il a plaisir à constater que malgré les difficultés rencontrées avec l'association cantonale, le Meyrin-Basket continue le développement du club et propose de nombreuses activités aux jeunes de la commune et environs. Il relève que la révolte des filles il y a quelques années a été entendue par le comité puisqu'elles obtiennent une Ligue National B pour la saison 2015/2016 et que toutes les catégories sont présentes dans le club. C'est un super boulot. Remerciements aux parents qui s'engagent comme bénévoles pour les déplacements, Officiels de table, etc. La Commune soutient le club et fera tout son possible pour l'aider. Tous profitent de la bonne gestion financière communale. Il souligne qu'en 2016 les Vergers accueilleront les 1500 premiers habitants, sur un total de 3 à 4 mille. Il faut donc préparer les structures nécessaires (école, salle de gym etc.) Les infrastructures actuelles sont très sollicitées. Les devis de la nouvelle salle ont été préparés avec le coût d'un parquet, mais il ne peut rien promettre. Il souhaite un bel été et une excellente prochaine saison à tous.

MP demande aux coaches de faire attention aux ballons, trop disparaissent et ils valent chf 100.- pièces. S'il manque du matériel d'urgence dans les trousse médicales, il faut l'aviser. Les coaches demandent d'avoir 1 trousse sous clé pour éviter que tous se servent.

GC remercie Patrice qui nous quitte après 7 ans. Il a été le premier coach professionnel au Meyrin-Basket. Il nous a aidé à trouver des solutions techniques, à mettre en place la philosophie du club et former de nombreux joueurs dont Clint et Noah. Merci également à son assistant Daniele qui après 3 ans arrête aussi.

Patrice se rappelle avoir été bien accueilli, pendant ces 7 ans il y a eu des hauts et des bas comme dans la vie. Il évoque avec émotion le décès à 20 ans de Zakaria. Il remercie le comité et les jeunes avec qui il a travaillé. Le MBA est un bon club, pas parfait, mais qui n'a vraiment rien à envier à certains grands clubs, les jeunes doivent continuer à s'entraîner et aimer le basket.

Alain Maissen, qui reprend la Direction technique et les équipes « élites », remercie de l'opportunité qui lui est donnée de revenir à Meyrin après 15 ans.

Jules demande :

Qu'en début de saison le comité fasse signer aux parents une autorisation de transport.

Ce qu'il en est des commandes payées en décembre et jamais reçues de la « Boutique » !!

La séance est levée à 20h15.